

*Im Advent duftet es vielerorts in den Wohnungen nach Tannen und Wachskerzen, nach Zimt und Vanille. Die geheimnisvolle Vorweihnachtszeit lädt besonders zum Basteln und Dekorieren ein. Auch alte Familienrituale werden wieder liebevoll gepflegt. Mit jedem Adventssonntag dringt mehr Licht in die eigenen Räume und verkürzt so das Warten auf das grosse Fest.*

Wenn es Weihnachten nicht gäbe, müsste man es erfinden ... kein Fest berührt so die Gemüter. Schon unsere Vorfahren sprachen vom Geschenk des Himmels, als ihnen die Kerzen als Lichtspender dienten. Sie symbolisieren Frieden und Helle. Heute, wo ganze Städte in Lichterglanz getaucht werden, wird es wieder chic, privat ganz individuell zu dekorieren. Das hat HAPPY & smart inspiriert, Dekoideen zu bringen, die leicht umzusetzen sind und bei denen auch Kinder oder ältere Personen mithelfen können.



### *Adventskalender mit roten Äpfeln*

Mit einer grossen Schüssel oder einem Plateau, 24 Teelichtern und rotbackigen Äpfeln lässt sich schnell ein persönlicher Adventskalender basteln. Am ersten Advent stellt man die Schale an einen passenden Ort. Dann höhlt man einen Apfel vom Stiel her so weit aus, dass ein Teelicht hineinpasst. Die Kerze einstecken, anzünden und fertig ist das tägliche Ritual. Jeden neuen Tag kommt ein Teelichtapfel hinzu. Alternatividee: Füllen Sie eine Messing-, Blech-

oder Porzellanschale mit wenig Wasser und stellen Sie vier rote Teelicht-Äpfel hinein. Auch dekorativ: statt Lichtäpfeln vier rote Schwimmkerzen oder goldfarbene Kerzen in Tannenzapfen-Form.

### *Wenn es schnell gehen muss*

Füllen Sie eine Schale oder einen Topf mit selbst gesuchten Tannenzapfen und verzieren Sie das Ganze mit Grünzweigen. Arrangieren Sie dazu ein Potpourri von Kerzen Ihrer Lieblingsart und stellen Sie



Text und Tipps: Redaktion, Fotos: Regina De Paolis

das Adventsgesteck an einen geschützten Ort. Wirkt in der richtigen Szenerie sehr stilvoll.

### *Lichtallee für draussen*

Überziehen Sie circa 10 cm grosse alte Tontöpfe aussen mit Jute und füllen Sie sie danach mit grünem Steckkitt, erhältlich in Blumenläden und Warenhäusern. Vor dem Gebrauch ist es ratsam, den Kitt etwas aufzuwärmen, damit er leichter formbar wird. Jetzt brau-

chen Sie noch 24 Stück circa 6-8 cm dicke rote Kerzen und ebenso viele Kerzenwachs bildchen mit Samichlaus- oder Weihnachtssujets.

Erwärmen Sie jedes Wachs bildchen einen kurzen Moment über einer brennenden Kerze und drücken Sie es sofort auf eine der roten Kerzen. Jetzt stecken Sie die Kerzen in die Töpfe und zünden jeden Abend eine mehr an. Ist ein wunderschöner Aussenschmuck für Treppen und Balkone.